
Protokoll:

Die antragstellende Fraktion begründet den Antrag. Beigeordneter Flöck trägt die
Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0028/2024).

Die WGS-Fraktion kündigt an den Antrag abzulehnen, aber regt an, zukünftig gegebenenfalls
Flächen freizuhalten, um Koblenzer Bürgerinnen und Bürger zu ehren.

Die Fraktionen der SPD und FDP appelieren dafür, den Antrag in den Arbeitskreis für
Straßenbenennungen zu verschieben.


